

Collège Drew-Freeman Réunion de mise à jour sur la construction | 4 Mai 2023 Questions et réponses

Quel est le zonage de l'école ?

Le modèle d'alimentation actuel et le bassin versant de Drew Freeman.

Y aura-t-il de l'énergie propre comme des panneaux solaires ?

Les bâtiments seront livrés « prêts pour l'énergie solaire » et nous travaillons à la mise en place d'un accord de fournisseur d'énergie solaire d'ici environ un an.

Il semble que l'initiative muraliste sera mise en œuvre dans toutes les écoles modèles actuelles. Les peintures murales seront-elles achevées cette année ?

Oui, c'est ce qu'on espère.

Avez-vous d'autres photos du projet ?

L'équipe du projet s'efforcera d'ajouter des photos ou des rendus supplémentaires au site web. L'équipe notera également cette demande pour la prochaine réunion de la communauté.

L'école ouvre-t-elle à la rentrée comme prévu ?

Les enseignants pourront emménager dans le bâtiment à partir du 15 juillet. Le bâtiment sera prêt à accueillir les élèves le jour de la rentrée, le 28 août.

Pouvez-vous être plus précis sur le zonage pour les élèves de l'école ?

Pour toute question spécifique sur le zonage de l'école, veuillez contacter le bureau de la comptabilité des élèves à pasbt@pgcps.org.